

Mag Centre, 20 novembre 2014

La Région Centre- Val de Loire est née...dans la douleur

Jeudi, 20 novembre 2014

[Like](#) [Share](#) [8](#) [Tweet](#) [1](#) [G+](#) [0](#) [f](#) [t](#) [in](#) [+](#) [S](#)



Qu'il fut difficile de la mettre au monde ! Il y a plus de vingt ans déjà que son nom était évoqué, avec des hésitations et des aller et retours entre Val de Loire-Centre et Centre-Val de Loire. Le redécoupage des régions a tranché dans la douleur. Il fallut des va-et-vient entre le Sénat et l'Assemblée Nationale et l'obstination d'étus du Loiret, du Loir-et-Cher et de l'Indre-et-Loire pour qu'enfin on puisse saluer comme il se doit l'arrivée de Centre-Val de Loire.